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Monsieur le Maire, 
 
 
L’entrée actuelle des lycées Saint Louis et Beau de Rochas s’effectue par la rue Kléber 
Dupuy bordée de résidences récentes. 
Un certain nombre de problèmes se posent aux résidents : aux heures d’entrée et de sortie, 
plus de 1000 élèves circulent dans la rue Kléber Dupuy et, pendant les interclasses,  les 
élèves fumeurs s’y regroupent, utilisent les halls d’immeubles, pour y consommer des 
boissons – y compris alcoolisées, achetées au supermarché voisin. Il y est aussi constaté, 
outre la présence de fumeurs, celle d’éléments extérieurs au lycée pour se livrer à des 
trafics illicites. 
 
Dans le souci de répondre à la fois aux attentes des riverains et à la nécessité de préserver 
la sécurité des lycéens, le Conseil Régional a pris la décision - en concertation avec le 
proviseur, les enseignants, les élèves et les parents d’élèves – d’effectuer une étude pour 
permettre une nouvelle entrée rue Jean Hameau. 
 
Les aménagements envisagés nécessiteront des modifications sur la rue Jean Hameau pour 
renforcer la sécurité des entrées et sorties des lycéens. 
 
C’est pourquoi nous vous sollicitons, Monsieur le Maire, sur ce dernier point. 
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